

Santa Cruz de Tenerife, 4 de Junio de 2012

Estimado/a alcalde/sa:

En tiempos de creciente escasez financiera, es preciso que reflexionemos sobre cuáles serían, en este contexto, las tareas y la responsabilidad de los ayuntamientos en el área de la educación permanente de adultos y el papel de las universidades populares canarias que, como centros municipales de educación y de numerosas actividades formativas, sean accesibles, económicamente, a los ciudadanos, gozando de una gran aceptación en muchos municipios.

Por lo tanto, tengo el placer de invitarle a una jornada que tratará de dilucidar el compromiso de los ayuntamientos con la educación de adultos y la formación continua, con el siguiente orden del día:

1. Acto de apertura y bienvenida por, Don Ángel Víctor Torres Pérez, Alcalde de Arucas y Presidente de la Comisión de Educación de la FECAM y por Don José Moya Otero, Director General de Formación Profesional y Educación de Adultos del Gobierno de Canarias
2. Conferencia por el profesor Don Óscar Medina Fernández sobre la **Educación de Personas Adultas en el Siglo XXI**.
3. **Presente y futuro de las Universidades Populares Canarias**, por Don José Luis López Sarmiento, gerente de la Asociación Canaria de Universidades Populares (ACUP).
4. Coloquio.

Día : 15 de Junio de 2012

Hora : 12,00 horas

Lugar : Sede de la FECAM de Santa Cruz de La Palma. Avda Los Indianos nº 22. 2ª planta.

Los interesados/as en participar deberán comunicarlo al correo tperez@fecam.es

Atentamente,

Presidente de la Comisión de Educación, Cultura y Deportes
de la FECAM



Ángel Víctor Torres Pérez